

### 地域経済の活性化を急げ

みんなの党 後藤 英之



①経営や創業に関し、行政を含む支援メニューの包括的な把握と実務支援はどのように行われ、何を成果とするのか。②戦略経営のノウハウを提供する行政サービスはどのようなものが用意されるのか。

**区長** ①中小企業に専門家による経営相談を行っている。また、中小企業診断士による「どこでも出張相談」で

### 図書館行政における経営感覚と利便性の向上を図れ

公明党議員団 南 かつひこ



平成26年度予算では図書館システムのリニューアルを行うとのことだが、①図書貸出票の紛失を考えれば、リライアントカードを導入すべきでは。②図書館ホームページでのバナー広告について、蔵書検索のアクセス数を考えれば十分な広告媒体として通用するのではないかと。③蔵書点検のための定期的な長期閉館の必要もなくなり、費用面でも大きなメリットのある「カメレオンコード」による蔵書管理システムを導入すべきでは。

**教育長** ①リライアントカードは今回のリニューアルにより12月から導入する。②バナー広告掲載機能の搭載も実施する。③次のリリースに向けて、導入効果、経費などを総合的に比較するなど、区の図書館に相応しい方法の導入を研究していきたい。

### 「基準となる一般財源規模」の実現を

自由民主党議員団 北原 ともあき



今年度当初予算では、財政調整基金の年度間調整分からの繰り入れとして14億円余りが計上された。超過分の歳出を削減し、区が設定する「基準となる一般財源規模」を実現するべきと考えるが、今後どのように取り組むのか。

**区長** 持続可能な財政運営を行うため、すべての事業について検証と見直しを行い、平成30年度までに歳出の規模と「基準となる一般財源規模」を合致させたい。

### 基金活用による公共施設の維持管理を

公共施設や道路、橋梁などインフラ資産の維持・更新は喫緊の課題である。①基金の有効な活用策を含め、財源の見直しを示すべきでは。②国

### 区民にとって意義のあるスポーツ環境整備を推進せよ

自由民主党議員団 ひぐち 和正



①東京オリンピック・パラリンピックの開催を控え、子どもから高齢者までもが親しく交流を図れる場を整備するなど、区のスポーツ環境の整備が重要になってくると考えるがいかか。②スポーツ環境を整備する際には、スポーツ施設の整備だけでなく、スポーツ講座、イベント、地場産業の紹介、売店、飲食店、コミーシャル広告など、PFIを取り入れたさまざまな取り組みを検討してはどうか。

**区長** ①区民の誰もが身近な地域でスポーツを楽しむ交流の場となる地域スポーツクラブを設立し運営支援する。②PFIも含め、さまざまな整備手法を検討していきたい。

### 弥生町三丁目周辺地区の道路整備計画を問う

計画には、非常に多くの土地・建物の権利者が関係しているが、きめ細かい生活再建を進めていきたい。

### 中野駅南口地区のまちづくり及び堀江敬老館の移転を問う

自由民主党議員団 内川 和久



①中野駅周辺まちづくりグランドデザインバージョン3では、西側南北通路における南側の新たな玄関口として、歩行者の利便性を高め、回遊動線を円滑にする中野三丁目駅前広場を整備するとしている。この西側南北通路と中野三丁目駅前広場は同時に完成するのか。②旧堀江高齢者福祉センターは、本年4月より堀江敬老館として、高齢者の活動の場の提供及び健康維持・増進などに関する事業を行っている。この堀江敬老館は中野二丁目再開発事業の区域内に入る可能性があるが、その場合当該施設の機能は市街地再開発事業の区域内建物に移転するのか。また、再開発事業を進める過程で、一時移転が必要となった場合の移転先をどのように考えているか。

**区長** ①駅前広場の用地については、土地区画整理事業で確保することとしている。

### 旧中野中学校跡地の旧活用を図れ

旧中野中学校跡地の活用については、早い段階で方針を示し、地域の安心・安全のために避難所機能を確保しつつ、地域にとって価値が高まる機会を誘致、確保の検討を望むところであるが、現時点でどのように考えているのか。

**区長** 旧中野中学校を含めた、学校再編により跡地となった学校のあり方については、区全体にとって最適な活用方法を考えていく。今後、改定作業を進めていく10か年計画との整合性を取りながら、内容について明らかにしていく。

## 消防団操法大会

平成26年5月18日に野方消防団消防操法大会が、5月25日に中野消防団可搬ポンプ操法大会が、江古田の森公園で行われました。

それぞれの大会に伊東しんじ議長が出席し、賞状などを授与しました。

